



Los auditores internos defienden su papel en las empresas

Expansión. Madrid

El Instituto de Auditores Internos de España (IAI), celebró ayer su asamblea general en la que ha ratificado a José Manuel Muries, director general de Auditoría Interna de la aseguradora Mapfre, como presidente. Muries ha hecho un llamamiento a los auditores internos para que cumplan "con las expectativas de nuestros clientes: los auditados, la dirección y alta dirección y los comités de auditoría".

Este llamamiento llega en un momento particularmente delicado para la profesión del revisor de cuentas, después de la nacionalización de Bankia y la polémica sobre el papel de su auditor, Deloitte. En este contexto, los órganos de auditoría interna de las compañías cotizadas asumen una importancia fundamental a la hora de garantizar la transparencia no sólo de la información financiera, sino también de aspectos como la sostenibilidad, la previsión de riesgos y el gobierno corporativo.

Pieza estratégica

Así, según Manuel Muries, "el auditor interno, en dependencia directa de los consejos de administración, contribuye de manera definitiva a que los comités de auditoría de los consejos de administración cumplan con las importantes responsabilidades que asumen. No hay un buen comité de auditoría sin una dirección de auditoría interna cualificada y con recursos suficientes".

El nuevo tesorero de la institución será José Luis de los Santos Tejero, director de Auditoría Interna de BBVA. Cinco son los nuevos vocales entrantes, todos directores generales de Auditoría Interna de sus respectivas compañías: Ángel Etreros Delgado (Grupo Mahou-San Miguel), Aquilino Pravia Martín, (Sacyr), Isidoro Mansilla Barrero (Grupo Repsol), Joaquín Vilar Barrabeig (Caixabank) y Margarita García Muñoz (CNMV).